

夏休みも折り返し!!

残暑お見舞い申し上げます。

8月7日は、立秋。暦の上では、秋の始まりで、秋に向けて季節が移り変わり始める日と言われています。しかし、実際には、まだまだ暑い日が続いています。



皆様、夏休みをいかがお過ごしでしょうか。夏休みも半分を過ぎました。今年は、パリオリンピックが開催されており、日本選手の応援に、連日寝不足の方もいらっしゃるのではないでしょうか。セーヌ川を舞台に行われた開会式。大逆転劇のスケートボードの堀米選手、そして、体操の男子団体。オリンピックという大舞台に立つだけでも、ものすごい重圧です。すべての選手に大きな拍手と「感動をありがとう」という感謝の気持ちを贈りたいと思います。

そんな中、8日、「南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)」が発表されました。被災されていらっしゃる皆様には、心よりお見舞い申し上げます。気象庁は、最大規模の地震が発生した場合、関東から九州にかけての広範囲で強い揺れ、太平洋沿岸で高い津波が想定されるとして、1週間程度注意するように呼び掛けています。9月1日の防災の日には、本校が会場となり、災害を想定した川崎市の大規模な総合防災訓練が実施されます。この機会に、ご家族でよく話し合い、地震への備えの再点検をしておくことも大切なことと思います。どうぞくれぐれもお気を付けください。

残すところ 2 週間の夏休みです。これからのお盆時期に帰省される方々もいらっしゃることでしょう。普段できない体験や出会いを大切にし、有意義にお過ごしください。一回りも二回りも大きく成長した子供たちに会えるのを楽しみにしています。